

1.-En el pleno celebrado el día 23 de Diciembre se aprobaron los presupuestos municipales para el año 2009. Los presupuestos tienen como objetivo BÁSICO mejorar la vida de los villafranqueses y luchar contra los efectos que está produciendo o pudieran producirse en un futuro por la situación de nuestra economía; para ello, un porcentaje importante de los mismos se destina a la inversión para la creación de puestos de trabajo; también, se recogen en diferentes partidas las cantidades correspondientes para la finalización de obras que se están realizando o se van a comenzar a realizar, lo que sin duda va a mejorar la calidad de vida y el bienestar de los vecinos de nuestra localidad.

2.- El criterio político del Partido Socialista en una situación económica como la actual es que hay que aumentar y mejorar la cantidad y calidad de los servicios públicos y realizar inversiones que hagan frente a la desaceleración económica y preparen las condiciones para un futuro mejor.

En este orden de cosas, el gobierno de España va a poner en marcha en el año 2009, de forma inmediata, un plan de inversiones en los municipios para reactivar la economía. Este plan dota a los ayuntamientos con unos fondos que deben ser destinados a la realización de obras mediante la contratación de pequeñas y medianas empresas y trabajadores autónomos. Mediante estos fondos los ayuntamientos realizarán una serie de obras municipales, al mismo tiempo que se combate el desempleo y se fomenta la actividad de las pequeñas y medianas empresas.

3.-Por otro lado, también para luchar contra el desempleo, los ayuntamientos van a disponer de unos fondos procedentes de la Junta, las Diputaciones y las Cajas de Ahorros con los que se harán una serie de inversiones que serán llevadas a cabo directamente por las Corporaciones Locales.

En resumen, hablamos de unos presupuestos reales y acordes a las circunstancias, que mantienen el compromiso socialista en políticas sociales y toman medidas a través de la inversión en infraestructuras que permitirán paliar de alguna manera la situación de autónomos, pequeñas y medianas empresas apostando por la generación de empleo.

Comunicado de la Agrupación Local del PSOE sobre el Pleno del 23 de Diciembre del 2008

Escrito por Comité Local

Miércoles, 06 de Mayo de 2009 19:56
